



いっぽいっぽ



〇〇の秋

秋分の日も過ぎ、暦の上ではもう「秋」ですね。子どもたちや保護者の皆様は、どんな秋を過ごしたいですか？9月に移設した給食センターも更においしい給食を運んで来てくださるので、今年もまた「食欲の秋」になりそうです。そんな中、校内では読書旬間がスタートしました！子どもたちと一緒に読書を楽しもうと思います。今年こそ、読書の秋にしたいです。

夏休み作品展



私の作品も展示されているかな??



目を大切に

視力検査で視力が悪くなったと連絡があった子はいませんか？最近スマホやタブレットの活用が増えたせいか、瞬きの回数が減り、視力にも影響を及ぼしているとのこと。

悪くならないようYouTubeやゲームの時間を考え、姿勢正しく過ごす事を意識する。

『目を大切に』意識しませんか。

夏休みに作ったアイディア貯金箱や、図工・絵画といった力作が、現在家庭科室にて展示されています。9月の参観日には各教室で展示されていたので、ご覧になったかと思うのですが、各学年力作揃い！！子どもたちの頑張りを学校全体で認め合おうということで、今回1～6年の学年分が勢揃いです。子どもたちから感想を聞いてみてください。



発育測定



「先生、身長が伸びたよ。体重も増えたよ。」という声が聞こえてきます。現在発育測定が行われています。子どもたちは夏休みの間にどれだけ成長したんでしょうか。大きくなった事を聞くのが楽しみです。

すららドリル・ロイロノート

ICTを活用しての授業がよいよ本格的になってきました。先日、子どもたちのクロムブックにすららドリルのアプリをインストールするという作業を校内一斉に行いました。もちろん、ひまわりやすこやかの児童も一緒に行いました。児童の方が端末の扱いに慣れているようで、交流学級に様子を見に行くと、自分でまたは友達と一緒にアプリを立ちあげ活用していました。

